
令和６年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第１】 渡辺 利治 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 消滅の恐れ

がある曽於市

と公表された

ことについて

２ 地産地消に

ついて

３ 旧久木原医

院跡地につい

て

① 人口戦略会議が公表された時の心境を伺う。

② 人口増対策もされてきたが結果はどうであったの

か伺う。

③ 社会減対策が極めて必要と指摘されているが今後

どの様な政策をうち、曽於市を守っていくのか伺う。

① 曽於市のこれまでの取り組み状況と今後の取り組

み方について伺う。

② 学校給食でのこれまでの取り組み状況と今後の計

画を伺う。

① その後の状況と今後の考えを伺う。
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令和６年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第２】 徳峰 一成 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 老朽化施設

の対策強化を

２ 市が所有す

る財産の貸付

けや譲渡につ

いて

令和４年３月改訂の公共施設等総合管理計画（以下管

理計画）のなかで、市が所有する建物系公共施設は1,352

棟である。

市はこれらの施設について、平成29～令和８年度まで

に、用途廃止を含む中長期計画を策定することとなって

いる。

① 1,352棟のなかで、築45年以上の施設は何棟か。

② 1,352棟のなかで、廃止を決めたのは何棟か。

③ 上記②のなかで、解体、売却、譲渡等を進めたのは

何棟か。解体費の総額はいくらか。

④ 管理計画では、令和８年度までに、全体の16パーセ

ントを廃止する計画である。現在達成率は何パーセ

ントか。

⑤ 16パーセントに相当する廃止決定後の解体費総額

はいくらか。

⑥ 上記⑤の解体費は、市の財政計画に反映されている

か。

以上の点を聞きたい。

ここでは普通財産について聞きたい。

① 貸付け、譲渡の基本方針を聞きたい。

② 有償、無償貸付けの総件数をそれぞれ聞きたい。
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３ 子牛価格下

落による所得

減と税収入減

について

③ 有償、無償貸付けの区分けが明確とは言えない（資

料参照)。これまで改善されてきたか。

④ 合併後の土地、建物の無償譲渡の事例、内容を聞き

たい。

⑤ 無償譲渡の考え方を聞きたい。

① 令和５年（１～12月）は令和４年にくらべ、畜産農

家の所得減と税収入減（住民税、国保税、介護保険料）

の予想される影響額を聞きたい。

② 関連して、令和２、３、４、５年の子牛価格100万

円以上の頭数をそれぞれ聞きたい。

③ 令和６年度、あらたな対策（あるいは支援策）を打

ち出すべきではないか、所見を聞きたい。

市長



令和６年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第３】 矢上 弘幸 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 末吉小学校

の建て替えと

今後の教育方

針について

２ 曽於高校に

ついて

３ 市営住宅の

入居率につい

て

４ 末吉町商店

街活性化につ

いて

５ ゆずを使っ

たまちおこし

について

６ 台湾里港郷

との交流につ

いて

① 老朽化により建て替える末吉小学校のイメージは。

② 昨年度、曽於市教育センターを立ち上げ、先生方も

年間を通した研修報告をされていたが、今後の小中学

校の教育方針は。

① 過去３年間の入学者数の推移は。また、市内の中学

生の曽於高校への進学率は。

① 政策空き家を除く市営住宅の入居率は。

② 今後の市営住宅の振興策について。

① タイヨー末吉店が閉店したことによる人通りの変

化は。

② 末吉町商店街は閉店する店舗が増えて来ている。

今後の対応策は。

① 過去３年間のゆずの生産量及び販売額は。

② 過去３年間のゆずの在庫の推移は。

① 現在までどのような交流をしているか。

② 今後の予定は。
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７ 曽於市市制

施行20周年に

ついて

① 来年は曽於市市制施行20周年だが、記念イベントな

どの予定は。

市長



令和６年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第４】 今鶴 治信 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ テレビ共同

受信施設組合

について

２ 消防団につ

いて

３ 財部温泉健

康センターに

ついて

① 市内の組合の総数について伺います。

② 組合の運営に対する助成について伺います。

① 各分団の人員状況について伺います。

② 分団の主な年間活動状況について伺います。

① 過去の従業員の事故について伺います。

② その後の経過について伺います。
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